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Aunque le preocupan los re
cortes que se harán al presupues
to de 2010 debido a la crisis eco
nómica vamos a lograr nuestro
propósito de mejorar la calidad de
vida de los chintololos porque
no se tolerarán gastos supér
fluos aseguró el delegado elec
to en Azcapotzalco Enrique Var
gas Anaya

Entrevistado en el programa
En La Mira de ABC Radio que

conduce Federico La Mont des
cartó recortes en el gasto co
rriente ya que el 60 por ciento de
lo que reciben de presupuesto se
destina al pago de salarios de los
trabajadores por lo que ese tema
es intocable

Sostuvo que va a luchar por
contener a los comerciantes en la
vía pública y actuar con respon
sabilidad aunque pidió no olvi
dar que en épocas de crisis y de
sempleo la gente sale a vender o
hacer sus ventas de garaje en la
puerta de la casa

Por otra parte aseveró que la
falta de una verdadera coordina

ción metropolitana y el desorde
nado crecimiento inmobiliario en
la zona conurbada con el Estado

de México e Hidalgo ha llevado
a Azcapotzalco a sufrir el más
grave suministro de agua

Recordó que aquellos presa
gios de que las próximas guerras
en el mundo iban a ser por el
agua se están haciendo realidad
y en México se observa ya la

disputa per los recursos hídricos
El delegado electo señaló que

cada vez extraemos más agua del
subsuelo traemos agua del Cut
zamala pero ésta resulta insufi
ciente porque los habitantes de
las zonas limítrofes con el Estado

de México también requieren
agua dijo

Explicó que en su paso por la
Asamblea Legislativa advirtió
sobre los problemas que iban a
causar los múltiples proyectos in
mobiliarios que se estaban coná
truyendo en el Estado de México
e Hidalgo

Sin embargo reiteró que la
falta de la Coordinación Metro
politana nos ha llevado a un gra
ve problema como es la insufi
ciencia de agua

Vargas Anaya consideró que
la resolución de la problemática
para garantizar a la población el
suministro del líquido debe ser
por medio de un planteamiento
metropolitano sin embargo esa
falta de coordinación entre am
bos gobiernos obedece a que hay
muchos intereses políticos
¦ El delegado electodestacó

que jamás pensaron los désarro
lladores inmobiliarios de Tecá
mac Ecatepec Naucalpan que
iba a faltar agua Acotó que en
su momento denunció que se es
taban haciendo viviendas en luga
res donde la insuficiencia de agua
era notoria

Entrevistado vía telefónica el
diputado federal por el 8 distrito
Vidal Llerena reveló que se ha

propuesto junto con Enrique Var

gas liberar fondos metropolitano^
para invertirlos en Azcapotzalco
yjerminar con problemas en via
lidades de Ceylán y Vallejo las
obras de mitigación del Tren Su
burbano

Al respecto Vargas Anaya ha
bló de ejercer un fondo que exis
te para apoyar y revitalizar los
parques industriales como es el
de Vallejo donde hay 500 indus
trias y es considerada la zona in
dustrial más importante del DF

Vidal Llerena señaló que bus
cará un lugar en la Comisión de
Presupuesto en la LXI Legislatu
ra a fin de que el gobierno fede

ral invierta más en obra pública y
así poder detonar la inversión pri
vada y sacar de la crisis al país

El delegado electo indicó que
la coordinación que prevé tener
con Vidal Llerena va a redundar

en concretar programas en la zo
na industrial de Vallejo de cultu
ra obras viales y hasta una línea
de Metrobús se tiene proyectada

Al hablar de la inseguridad ex
presó que prevé crear un sistema
de alarma para vigilar y proteger a
los trabajadores y a las empresas

Para lo cual planea colocar
cámaras de video sistemas de
emergencia y un transporte para
acercar a los trabajadores a sus
hogares pues es difícil el trasla
do cuando salen a las 10 y 11 de
la noche

A las empresas vamos a propo
ner botones de pánico o interfones
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que quedan abiertos para que los
sistemas de vigilancia de la dele
gación puedan monitorear y acudir
a la brevedad a cualquier lugar

El delegado enumeró que en
la geografía de los chintololos
hay zonas con grandes rezagos y
para enfrentar a esa delincuencia
se instalarán mil observatorios
para la prevención del delito no

sola donde hay delincuencias si
no en los lugares de riesgo por lo
que tratará que la delegación esté
al 100 iluminada

Refirió la historia y tradicio
nes de los pueblos de Azcapoízal
co y en la geografía de los cade
rones como también se les co
noce a los chintololos hay gen

te que defiende los usos y cos
tumbres las tradiciones de los
pueblos sus zonas arqueológicas
y es lá delegación que más cro
nistas tiene en el DF Adelantó
que para conservar esas tradicio
nes se abrirá una escuela de cro

nistas para que releven a los vie
jos cronistas
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